
à chacun sa vérité 
Le bruit est la nuisance principale ressentie par les riverains 
de l’aéroport. Les personnes survolées perdent jusqu’à 3 ans 
de vie en bonne santé et subissent une dévalorisation de 
leur bien immobilier. La seule proposition d’amélioration 
acceptable est celle d’un couvre-feu étendu. Le départ d’Air 
France d’Orly fait craindre l’installation de compagnies 
moins respectueuses des réglementations et une 
multiplication des vols low cost. Pourquoi, notre maire, lors 
de la consultation riveraine, seul contre toutes les autres 
villes, a opté pour le scénario le moins favorable pour la 
santé des Wissoussiens ? Que ces fêtes de fin 2024 soient un 
moment de grande concorde pour tous !P Michon 

Wissous notre Ville
Nous sommes nombreux à constater que les choses ne 
s’améliorent pas. Alors où passe l’argent de nos impôts 
pourtant en augmentation ? Un exemple parmi d’autres : 
Une nouvelle crèche est en construction pour 3.9M€ et 9 
berceaux supplémentaires et pendant ce temps on laisse 
fermés les 20 berceaux d’une crèche existante ! Pourtant en 
conseil municipal nous continuons à faire des propositions 
pour que le bon sens revienne. Par exemple avoir une maison 
médicale susceptible d’attirer des médecins ! Ou plus simple 
encore s’occuper de l’entretien de nos trottoirs, du parc de 
Montjean et de notre cimetière dont l’état est une insulte à 
nos anciens. En attendant : Bonnes fêtes ! pdefruyt91320@
gmail.com

Wissous, une ville où il fait bon vivre !
Nous disposons de magnifiques parcs, un environnement 
apaisant, un tissu associatif  très dynamique, des commerçants 
et des entreprises proactifs et une population toujours disposée 
à participer pour peu qu’on la sollicite !
Pourquoi alors Wissous ressemble t-elle à une ville dortoir ?
L’urbanisme et les finances participent d’une politique globale, 
sont nécessaires mais pas suffisants ! il conviendrait de 
considérer le citoyen, le consulter sur les dossiers impactants, 
le respecter et ne pas seulement le réduire à une variable 
économique. La critique est utile quand l'obéissance est aveugle !
Belles fêtes de fin d’année.
JL Touly facebook.com/jeanluc.touly

Nul n’est sensé ignorer la loi mais…Que de problèmes au niveau du 
pont en circulation alternée : poids lourds / piétons sur la piste cyclable 
et vice-versa / non respect des feux
Et il n’y a pas que là ! Vitesse non respectée, poids lourds interdits, 
voitures garées n’importe où parfois moteur en marche…
Certes on ne devrait pas avoir à le faire mais… Ne pourrait on 
envisager une opération coup de poing afin de faire un rappel à la 
loi et verbaliser ?
Un petit coup de gueule aussi sur la présence des élus de la majorité 
en réunion. J’ai assisté dernièrement à 2 réunions où les trois quarts 
étaient absents. 
Quid de l’investissement de certains d’entre eux ? 
Personne ne les a obligés à être élus

wissous gagnant

Démocratie et Transparence
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